



De las Heras Demotecnia es la firma pionera en investigación de la opinión pública para la toma de decisiones en materia político electoral y estudios de mercado en México. En el 2000, fue la primera casa encuestadora nacional en predecir la alternancia en la presidencia de la República. En 2012, predijo con mayor puntualidad los resultados presidenciales de 2012.

A nivel nacional, en 2015 y 2016 obtuvo el mejor récord en materia de encuestas electorales. Dentro de los logros más recientes de De las Heras Demotecnia, se encuentran la precisión en los resultados de este año para gobernador del Edomex y ser galardonada por la Revista Campaign and Elections como la mejor casa encuestadora en 2017 de nuestro país.

Rodrigo Galván de las Heras, Director General de DE LAS HERAS DEMOTECNIA es maestro en Investigación de Mercados por la Universidad de Georgia Tech University y especialista en diseño de estrategias y elaboración de diagnósticos para identificar targets, fortalezas y debilidades, cualidades que le dan sentido a sus encuestas.

Hasta agosto de 2017, presidió el Colegio de Especialistas en Demoscopia y Encuestas (CEDE), organismo que reúne a las 12 casas encuestadoras más prestigiosas del país.

